
Знакомьтесь, Дмитрий Терехов!

Дмитрий – наш оператор. С ним мы познакомились, когда приехали на съемки на
Донбасс.

Когда-то Дима снимал спорт и молодежные события – турниры, форумы, фестивали. С
началом СВО пришлось освоить военную тематику.

К нему часто обращались люди, чтобы снять репортаж с линии боевого
соприкосновения. И мы решили, что нам тоже нужен такой человек. Пригласили его в
команду и Дима, к счастью, согласился. О том, что из этого вышло, пусть
расскажет сам.

***
Что ожидал? Прежде всего – получить опыт.

В первый день знакомства с командой понял, что ребята большую часть жизни
снимают кино, снимают большие проекты, которые я смотрю в кино, на экранах.

Реальность не то, что совпала с ожиданиями, она их превзошла. Я надеялся чему-то
научиться, но люди могут быть разные, с кем приходится работать. В этот раз были
очень простые и искренние люди, которые отвечали на все вопросы.

Для меня это больше, чем работа. Я оставался и на ночные дежурства с ребятами,
когда они говорили «иди отдохни, поспи». Мне хотелось поработать, пообщаться. И
вот небольшой этот опыт, который получилось накопить, я сейчас применяю в своей
работе. Думаю, чему-то и я смог научить, рассказать о жизни на Донбассе.

Самый большой момент, который запомнился, когда на ночном дежурстве в Горняцком
районе Макеевки ездили со скорой на выезды. Не было света во всем районе и мы
ночью с фонариками снимали и ездили. Какая-то атмосфера вот в сердце до сих пор
сохранилась – теплые воспоминания именно с той смены.
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